
La Semaine Religieuse

DE MONTREAL

Sommaire

I Titulaires. — II Correspondance romaine. — III Erection de la confrérie du rosaire à Saint-Michel-des-Saints. — IV Dédié aux parents. — V Le Frère des Ecoles Chrétiennes — VI Aux Prières. — VII Avis aux membres du clergé. — VIII Les derniers instants d'un évêque. — IX Scapulaire du Sacré-Cœur.

TITULAIRES DE LA PROVINCE ECCLÉSIASTIQUE DE MONTREAL

Dimanche, le 28 octobre

DIOCÈSE DE MONTRÉAL. — Solennité des titulaires de Sainte-Marie Salomé et de Saint-Raphaël (Ile Bizard).

DIOCÈSE DE SAINT-HYACINTHE. — Fête des titulaires de Saint-Simon et de Saint-Jude.

DIOCÈSE DE SHELBROOKE. — Solennité du titulaire de Saint-Raphaël (Bury).

DIOCÈSE DE VALLEYFIELD. — Solennité du titulaire de Saint-Rédempteur.

CORRESPONDANCE ROMAINE

Rome, le 25 septembre 1900.

LE Souverain-Pontife, désireux de faire comprendre aux fidèles les motifs qui avaient dicté sa conduite lors des funérailles religieuses du roi Humbert et d'empêcher les interprétations fausses et tendancieuses que l'on mettait en avant, fit insérer un communiqué dans l'*Osservatore Romano*. Ce communiqué, rédigé d'une façon brève, mais claire, affirmait que le roi Humbert avait des sentiments religieux et avait manifesté le désir de gagner cette année son jubilé. C'était, d'après le communiqué, un simple